
Casa Municipal del Adulto Mayor de Parral recibió un reconocimiento del SENAMA



Con gran orgullo queremos contarles que la Casa Municipal del Adulto Mayor recibió un importante reconocimiento -precisamente- por parte del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA).

Lo anterior respecto de la promoción del buen trato hacia las personas mayores; la difusión, promoción y respeto de sus derechos, y su constante trabajo en favor de una vejez digna y activa.

Solo cinco comunas fueron galardonadas a nivel regional, donde Parral fue una de ellas.